AVEN DU PETIT THOMAS

Commune d'Aumelas X-705.410 Y-143.435 Z-305

A partir de l'Aven du Mal de cou, il faut prendre vers le Sud en tirant vers l'est et en restant sur le plat durant 250 mètres. Un chemin y amène. Cet aven difficile à trouver, s'ouvre dans des lapiaz boisés faisant suite à la dolomie orangée.

HISTORIQUE Cette cavité a été explorée le 17 Décembre 2004. au cours de l'exploration de l'Aven du Faisan et reprise en Avril 2010.

Participants 2010: M.Hetroy - P.Jacquier - M.Jupin - J.F.Lasserre - J.P.Liautaud - D. Weibel

<u>DESCRIPTION</u> Une entrée aux bords instables (0.8 x 0.8),donne sur un ressaut incliné qui se finit sur une étroiture prolongée par un puits d'abord en diaclase puis rond et concrétionné. Le fond étroit est colmaté par les résidus de désobstruction. Exploration terminée.

BIBLIOGRAPHIE

CALAVEN $n^{\circ}16 - 2008-2009 - p17$

